

19. Juni 2023

Pressemitteilung →

Wechsel in der LBBW-Stiftung: Geschäftsführer Martin Kuon tritt in den Ruhestand und übergibt an Stephan Schorn vom Sparkassenverband

Seit 1984 engagiert sich die LBBW-Stiftung in den Themenbereichen Kunst und Kultur, unterstützt junge Menschen in ihrer Entwicklung und fördert Maßnahmen zum Erhalt der heimischen Natur. Nach drei Jahrzehnten bekommt die rechtlich selbstständige und unabhängige Einrichtung nun einen neuen Geschäftsführer: Martin Kuon tritt zum 30. Juni in den Ruhestand und übergibt an Stephan Schorn, bisher Kommunikationsleiter des Sparkassenverbands Baden-Württemberg.

„Mit Martin Kuon verlässt ein engagierter Stiftungsmanager unsere Bank“, erklärt Rainer Neske, CEO der LBBW und zugleich Vorsitzender des Vorstands der LBBW-Stiftung. „Er hat die Interessen der Stiftung mit hoher fachlicher Expertise und persönlichem Engagement vertreten. Dabei war er auch externen Partnern stets ein geschätzter Ansprechpartner für Fragen des Stiftungswesens. Für sein Wirken danken wir ihm sehr und wünschen ihm für die weitere Zukunft alles Gute.“

Der Vorstand der LBBW-Stiftung hat Stephan Schorn zum neuen Geschäftsführer berufen. Der 53-Jährige ist seit 15 Jahren als Leiter Kommunikation und Pressesprecher im Sparkassenverband Baden-Württemberg tätig, zuvor verantwortete er die Kommunikation der Landeshauptstadt Stuttgart. Schorn wird zunächst am 1. Juli die Geschäftsführung der LBBW-Stiftung zusätzlich zu seinen Aufgaben beim Sparkassenverband übernehmen und spätestens zum 1. Januar 2024 vollständig zur LBBW wechseln. Zusätzlich zur Geschäftsführung der Stiftung wird er hier ein Team führen, das den gesellschaftlichen Beitrag der LBBW jenseits der klassischen Bankgeschäfte bündeln und weiter ausbauen wird. Hierzu zählen neben der Kunstsammlung und dem konzernweiten Spendenwesen beispielsweise auch das Corporate Volunteering der Bank und ihre Vernetzung in den Bereichen Bildung und Politik.

„Wir freuen uns, mit Stephan Schorn eine Persönlichkeit für unser gesellschaftliches Engagement gewonnen zu haben, die zum einen Baden-Württemberg gut kennt und zum anderen in den Strukturen unserer Träger tief verwurzelt ist“, so Neske. Peter Schneider, Präsident des Sparkassenverbands Baden-Württemberg und zugleich stellvertretender Vorsitzender des Stiftungsrats der LBBW-Stiftung, bedauert den Wechsel: „Mein Nachfolger, Landrat Dr. Matthias Neth, und ich hätten Herrn Schorn als herausragenden und äußerst erfolgreichen Kommunikationsleiter sehr gerne im Sparkassenverband gehalten. Gleichzeitig freut uns, dass er mit seiner neuen, wichtigen Aufgabe in der LBBW der Sparkassen-Finanzgruppe Baden-Württemberg erhalten bleibt.“

Kontakt

Landesbank Baden-Württemberg
Bernd Wagner
Leiter Presse & Content
Telefon 0711 127-76401
Telefax 0711 127-74861
Bernd.A.Wagner@LBBW.de
Webseite: <https://www.LBBW.de>